

EL PLACER DE PASEAR

Por **Francisco Bellavista**

Soy un amante del paseo, mejor dicho del deambular callejero y no comprendo como hay gente que se aburra paseando, debe faltarles imaginación porque a mí me agrada pasear, pasear sin ningún fin determinado para poder así saborear mejor el variado espectáculo callejero.

En mis paseos voy siempre solo, si uno va acompañado surge la conversación, la discusión sobre tal o cual tema pasa a ocupar el primer plano, entonces el paseo en sí queda regalado a un segundo término. Para mí la mejor hora es al onochecer. A esta hora la gente ha dejado sus obligaciones y parece comportarse más libremente, sin prisas y sus caras libres de preocupaciones reflejan mejor su espíritu.

Si se me pidiera una clasificación

de las calles la haría según su ambiente que a fin de cuentas queda reducido a tres clases. La calle señorial: serena, pero, a la par, algo sosa y aburrida; la calle popular: con la sal y pimienta de sus tipos y sucesos que parecen sacados de una zarzuela; y finalmente, la calle que podríamos llamar comercial: en la cual se mezclan los personajes de los barrios anteriores. En estas calles surge el contraste y uno puede analizar los tipos más dispares, disporidad superficial las más de las veces, consecuencia del diferente ambiente y educación en que se han desenvuelto, pero en el fondo creo que todos los hombres somos iguales y, si no iguales, muy parecidos y nuestro comportamiento determinado por nuestras pasiones e instintos sólo puede variarlo una voluntad firme y bien orientada por una buena crianza.

A precios directos del Fabricante al Comprador

obtendrá los mejores tejidos de LANA y ESTAMBRE de nuestra fábrica de SABADELL, en la Sucursal de

Avda. del Generalísimo, 3

GRANOLLERS

PAÑERIA LLORT

Casa central en SABADELL:

San Cucufate, 35 - Teléfono 2507

SI NO HUBIERA MALAS GENTES, NO HABRIA BUENOS LEGULEYOS.